

ABSTRAK

Elidayati. NIM. 8146192006. Pengembangan Modul Pembelajaran Keaksaraan (Literasi) pada Kelompok Belajar Pendidikan Keaksaraan Fungsional Sabily Sei Rampah. **Tesis**. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui tentang: (1) modul pembelajaran keaksaraan (literasi) yang dikembangkan layak digunakan warga belajar pada kelompok belajar pendidikan keaksaraan fungsional di PKBM Sabily Sei Rampah; (2) modul pembelajaran keaksaraan (literasi) yang efektif digunakan untuk meningkatkan hasil belajar warga belajar pada kelompok belajar pendidikan keaksaraan fungsional di PKBM Sabily Sei Rampah; dan (3) keefektifan penggunaan modul pembelajaran keaksaraan (literasi) pada kelompok belajar pendidikan keaksaraan fungsional di PKBM Sabily Sei Rampah. Metode penelitian adalah model pengembangan Bord dan Gall dengan desain pembelajaran Model Dick dan Carey, meliputi: melakukan penelitian pendahuluan, pembuatan desain software, pengumpulan bahan, membuat dan memproduksi produk, uji lapangan produk, dan uji keefektifan produk. Subjek penelitian terdiri dari 70 warga belajar PKBM Sabily pada kelompok keaksaraan fungsional. Hasil penelitian diperoleh menunjukkan: (1) sebanyak 32 warga belajar atau sekitar 45,71% mempunyai kemampuan sangat baik dalam memahami, membaca, dan menulis kata; (2) sebanyak 26 warga belajar atau sekitar 45,71% mempunyai kemampuan baik dalam memahami, membaca, dan menulis kata; (3) sebanyak 5 warga belajar atau sekitar 7,14% mempunyai kemampuan cukup dalam memahami, membaca, dan menulis kata; dan (4) sebanyak 1 warga belajar atau sekitar 1,43% mempunyai kemampuan kurang dalam memahami, membaca, dan menulis kata. Skor rata-rata 70 warga belajar dalam memahami, membaca, dan menulis kata sebesar 83,65% dan termasuk dalam kategori baik. Hasil penelitian menyarankan tutor dan pihak pengelola PKBM untuk menggunakan modul pembelajaran keaksaraan untuk mempermudah warga belajar mengenal, menulis, dan membaca huruf.

Kata Kunci : Pengembangan, Keaksaraan, Literasi